

Venez lui rendre vos hommages et déposer à ses pieds le lourd fardeau de vos *clagrins* et de vos infirmités. Elle vous soulagera et vous consolera ; elle est secourable à tous ceux qui élèvent vers elle des cris suppliants.

Partout on conspire contre le Christ et son Eglise. Venez prier dans son sanctuaire Celle qui est le rempart de l'Eglise. Demandez-lui d'obtenir du divin Cœur de Jésus. la délivrance du Pape et le triomphe des bons sur les méchants.

Léon XIII encourage les pèlerinages. Il considère cet acte de religion comme très propre à réveiller la foi et à obtenir de la divine miséricorde les secours dont l'Eglise a besoin dans les temps orageux qu'Elle traverse.

Pieux pèlerins, répondez avec empressement au désir du Père commun des fidèles, venez plus nombreux que jamais aux solennités de la fête de sainte Anne. Que ces fêtes soient une imposante manifestation de votre foi, de votre amour envers la glorieuse patronne de la Province ecclésiastique de Québec.

Histoire du pèlerinage de Sainte-Anne d'Auray

VI

AVANT LE GRAND JOUR.

Jusqu'ici Dieu s'est contenté de préparer à son œuvre l'homme qui doit lui servir d'instrument. Dans ses peines, il le console, dans ses doutes, il l'éclaire ; mais pour vaincre l'incrédulité du monde, il faut des preuves qui confirment le désir de sainte Anne et les paroles de son envoyé.